



Sociedad latinoamericana de Operadores de Terminales Marítimo Petróleos y Monoboyas

Somos una asociación internacional, sin ánimo de lucro, que busca la integración entre Terminales Marítimo Petroleros con organizaciones, autoridades y compañías del sector, organizando actividades para el intercambio técnico y la divulgación de las buenas prácticas, con la finalidad de promover operaciones seguras, sustentables y eficientes.

<https://www.slom.co/en>



Pacto Global Red Colombia

Global Compact Naciones Unidas

El Pacto Global de la ONU (también referido en ocasiones como el Pacto Mundial) es un llamado a las empresas de todo el mundo a alinear sus operaciones y estrategias con Diez Principios en las áreas de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y anticorrupción. Con más de 17.000 empresas y 3.000 participantes no empresariales con sede en más de 160 países, el Pacto Global de la ONU es la iniciativa de sostenibilidad corporativa más grande del mundo - un Pacto Global que une a las empresas para un mundo mejor.

<https://www.pactomundial.org.mx/>



Instituto Colombiano de Gobierno Corporativo

Esta iniciativa fue fundada el 17 de marzo de 2017 gracias al trabajo conjunto de un grupo de altos ejecutivos comprometidos con el avance del gobierno corporativo a nivel nacional, y al apoyo de instituciones reconocidas por su liderazgo en la promoción de buenas prácticas en la materia.

El Instituto Colombiano de Gobierno Corporativo - ICGC - representa este espacio en Colombia. Somos una asociación sin ánimo de lucro que congrega y articula a quienes buscan liderar de manera plural, independiente y objetiva, la promoción de mejores prácticas de dirección y control en las organizaciones, contribuyendo a su sustentabilidad y al desarrollo del país.

<https://www.icgc.com.co/>



Red Latinoamericana de Cumplimiento

La Red Latinoamericana de Cumplimiento fue creada en Bogotá, en marzo de 2018, como respuesta a la necesidad de numerosas empresas colombianas de elevar sus estándares en materia de cumplimiento y de contar con un espacio de intercambio de experiencias y buenas prácticas, está conformada por los oficiales de cumplimiento de las compañías miembro y por el equipo de profesionales del Instituto Anticorrupción, el cual ejerce la Secretaría

<https://redcump.org/>



CONNECT

Connect

Articulamos a los actores del ecosistema de ciencia, tecnología, innovación y emprendimiento para trabajar colaborativamente en iniciativas y proyectos, basados en innovación, que transformen al país y la región, impactando en su desarrollo y competitividad.

<https://www.connectbogota.org/>



World Compliance Association (WCA)

La WORLD COMPLIANCE ASSOCIATION (WCA) es una Asociación Internacional sin ánimo de lucro formada por profesionales y organizaciones interesadas en el mundo del "compliance". La asociación tiene, entre sus objetivos, la promoción, reconocimiento y evaluación de las actividades de cumplimiento en las organizaciones (con independencia de su forma jurídica), así como el desarrollo de herramientas y procesos para una correcta protección frente a determinados delitos/infracciones cometidas por sus empleados, colaboradores o cualquier otra persona relacionada con ella.

La WCA es un organismo con vocación y participación internacional fundado, formado y abierto a la participación e implicación de profesionales y organizaciones interesadas en el mundo del COMPLIANCE que desean implicarse de forma desinteresada en la máxima promoción y difusión de una de los avances más importantes en materia de ética y buen gobierno corporativo de nuestro tiempo, el COMPLIANCE y las diferentes herramientas, así como su marco normativo internacional.

<https://worldcomplianceassociation.com/>



Consejo de seguridad de procesos CSP

Conscientes de que la Seguridad de Procesos es una disciplina que requiere de conocimiento experto y de que la cultura de seguridad en Latinoamérica aún tiene brechas tanto a nivel empresarial como estatal nos hemos comprometido a difundir el conocimiento, a compartir prácticas de países más avanzados, a promover y desarrollar la cultura responsable buscando la eficiencia y la sostenibilidad de las empresas, convirtiéndonos a la vez en recurso para el soporte técnico de las entidades oficiales.

<https://www.csp-la.org/>



Center for Chemical Process Safety

CCPS is a not-for-profit corporate membership organization within AIChE, with over 250 members, that identifies and addresses process safety needs in the chemical, pharmaceutical, and petroleum industries.

<https://www.aiche.org/ccps>



Cámara de la Diversidad de Colombia

La Cámara de la Diversidad, es una institución privada, sin ánimo de lucro, que nació en el año 2012 como Cámara de Comerciantes LGBT, que evoluciona para abarcar a múltiples sectores poblacionales minoritarios y diversos. En su historia, surge como una iniciativa dirigida a fortalecer y empoderar económica y socialmente a la comunidad LGBTI del país, a través de estrategias conjuntas para potenciar el desarrollo de negocios, emprendimientos y productos e innovaciones dirigidos al segmento LGBT, uno de los más dinámicos de la economía colombiana. Ahora, contamos con seis pilares que renuevan nuestro compromiso por la diversidad.

<https://camaradeladiversidad.com>



Asociación Colombiana de Hidrógeno

Promover y acelerar la adopción del hidrógeno y sus derivados en Colombia como vector energético para su uso en los sectores de energía, transporte e industria. Contribuyendo a la transformación energética del país, reduciendo las emisiones de Gases Efecto Invernadero (GEI), y generando crecimiento económico sostenible en el país.

<https://hidrogenocolombia.com/>